
 Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

9532/J XXIV. GP 

Eingelangt am 20.10.2011 
Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und  
Kollegen und Kolleginnen 

An die Bundesministerin für Inneres und den Staatssekretär für Integration betreffend 
Integrationsbotschafter 

Seit kurzer Zeit sind im Auftrag des Integrationsstaatsekretariats sogenannte 
"Integrationsbotschafter" tätig. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an Sie als zuständige 
Ministerin sowie Ihren Staatssekretär folgende 

Anfrage: 

1. Nach welchen Kriterien erfolgte die Auswahl der Integrationsbotschafter genau? 
2. Erhalten diese Integrationsbotschafter ein Honorar? (Falls ja: In welcher Höhe?) 
3. Was ist die genaue Funktion bzw. Aufgabe dieser Integrationsbotschafter? 
4. Wurden bzw. werden diese Integrationsbotschafter auf ihre Aufgabe vorbereitet? (Wenn ja: 

In welcher Weise? Von wem? Wie hoch sind die Kosten dafür?) 
5. Wie hoch sind die Gesamtkosten dieser gesamten Aktion und woher kommt dafür das Geld? 

(Bitte um genaueste Aufschlüsselung der Kosten: Kosten der Homepage; Kosten für 
Medieneinschaltungen, Reisekosten etc.) 
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